

El agua energizada

Autor: Pedro A. Gómez Ruzzo

Este artículo bien se podría haber llamado “El agua bendita” o “La bendición al agua”, pero no quería utilizar un término o una idea que pertenece desde siempre al ámbito religioso el cual respeto profundamente; pero energías mas, energías menos, planos mas, planos menos, podríamos hacer una humilde equivalencia.

Conocido desde siempre por personas que entienden del mundo sutil (espiritual, astral, energético, etc.) el agua es un material, un líquido, un compuesto, que tiene la facultad de modificar su estructura sutil a las condiciones que le rodean o a las que se le imponen. Esta capacidad de moldearse le convierte en un transporte excelente de energías de cualquier ámbito sutil y en muchas prácticas es utilizada con tal fin.

Y esta forma de utilizarla es aún mas útil de lo que parece ya que es un material que se integra totalmente con la vida, con los seres vivos, de forma tal que la energía que transporta puede ser transmitida de forma muy eficiente a las estructuras biológicas.

Este hecho conocido desde siempre, ha sido tratado en la modernidad con métodos científicos por el Doctor Masaru Emoto, experimentos y resultados conocidos y transmitidos por muchas vías, en especial en su publicación y en su video conocidos como “Mensajes del Agua” (2008).

Adicionalmente otros grupos de practicantes energéticos e individualidades han promulgado esta idea dentro de su ámbito de acción, y encontramos nombres como el “Agua Reiki” conocida por mi a través el Grupo español de Reikistas del Maestro Paradharmadas, el “Agua Solarizada Azul” utilizada por cromoterapeutas, los “elixires de gemas o cuarzos” dentro de la gemoterapia, o el “Agua Metatron” (<http://metatronwater.com/>) que algunos terapeutas utilizan, para solo indicar algunos pocos nombres conocidos.

La idea con este escrito es dar un esquema de energización del agua en base a las técnicas que practicamos para darle esa calidad energética que puede ayudar a los seres vivos a un mejor vivir, mejor sanar, mejor evolucionar.

Una técnica que todos practicamos es la de las buenas intenciones, de corazón o verbalizadas en buenas palabras, y que fue utilizada por el Doctor Emoto en sus experimentos; pero esta vez vamos a ir un poco mas lejos.

Algunas personas practicamos técnicas de canalización/transmisión energética (por ejemplo los reikistas) mientras que otras personas, si bien no aprenden a transmitir energía, tienen prácticas que les permite subir su nivel vibracional interno y externo (el que irradian). En cualquier caso cuando el agua está al alcance de sus campos energéticos, esta modifica su estructura sutil a niveles que corresponden a esos altos niveles de vibración, convirtiéndose en aguas bendecidas, aguas energizadas.

Para este ejercicio propongo que utilicemos:

1. Dos tipos de practicantes energéticos, con dos técnicas diferentes, a Reikistas y a

- Meditadores Evolutivos¹,
2. Agua potable, en cualquier recipiente y en cualquier cantidad.
 3. Música, mantras, símbolos y cualquier otro elemento que ayude a la elevación vibracional de las energías de los practicantes.

Los Reikistas conocen sus propias técnicas de canalización y transmisión energética que pueden utilizar para enviar energía a un recipiente con agua. Pero para los Meditadores Evolutivos a lo mejor es nueva la noticia que también ellos pueden abordar este tipo de tareas bendiciendo objetos. Paso a detallar en unas pocas líneas.

Un Meditador Evolutivo no es una persona que haya meditado unas pocas veces dentro del esquema de las Meditaciones Evolutivas que guío, no. Es la persona que con alguna frecuencia y periodicidad lo ha venido haciendo de forma comprometida.

El solo hecho de haber estado meditación tras meditación, minutos tras minutos, trabajando con la totalidad de su Ser, elevando su nivel vibracional en todos sus planos, convierte a esa persona en un “gimnasta vibracional”, en un “atleta vibracional en entrenamiento”, lo haya notado o no.

Para un Meditador Evolutivo bastará escuchar/meditar alguno de los dos mantras que siempre utilizamos en nuestras prácticas (me reservo los nombres por respeto a la técnica), y automáticamente se elevará su nivel vibracional. Esta elevación será mas o menos eficiente dependiendo de la practica que haya tenido. La misma persona sabrá si logra subir o no su nivel vibracional, se dará cuenta de forma mas que evidente. Con este nivel de vibración elevado, podrá impregnar todo a su alrededor y el agua que se encuentre a su alcance también modificará de forma positiva su estructura sutil. En este caso el mantra utilizado y asociado con todo el proceso de Meditación Evolutiva será el que provoque el efecto gatillo.

Entonces la idea de energizar el agua es que cualquiera de los dos practicantes nombrados, de forma individual o si es en conjunto mejor, teniendo en frente o entre sus manos el agua, eleve su nivel de vibración o canalice y transmita esa energía para que el agua la sienta, otorgándole esa hermosa bendición a este sagrado líquido.

Esta es una ceremonia que puede durar entre 5 o 10 minutos, tiempo suficiente para alcanzar los objetivos.

Adicional a esto se le acostumbra pegar en las botellas del agua energizada dibujos energéticos para permitir una carga mas permanente de la energía en el agua (palabras de alto grado vibracional/amorosas, símbolos de Reiki, símbolos de geometría sagrada, etc.)

La recomendaciones indican que esta agua, de alguna forma y con una eficiencia no bien determinada, puede transmitir su modificación sutil a otros volúmenes de agua, por lo cual, del mismo recipiente donde se encuentra, mientras se vaya acabando (utilizándola para beber, cocinar, lavar, etc.) se puede ir reponiendo con mas agua potable, y esta nueva agua tomará

¹ El concepto de Meditación Evolutiva es creado por mi persona, y define meditaciones guiadas con un esquema de realización donde se impactan positivamente los niveles físico, mental, energético emocional, astral y espiritual dentro de la misma meditación guiada, utilizando una serie de elementos y técnicas propias. (<http://www.reiki.org.ve/meditaciones/>)

en algún grado la estructura sutil de la anteriormente energizada.

La técnica es sencilla para los que ya tenemos alguna práctica de evolución, así que les animo a que la practiquemos.

Namasté

Pedro A. Gómez R.

Master Reiki Usui-Tibetano, Karuna Ki

original: Agosto, 28 del 2010

msm: pgomez777@hotmail.com

<http://www.reiki.org.ve>

<http://e-reiki.ning.com>

Twitter: @eReiki